

Plantaciones de arboles en el sitio que ocupaba la Carnicería.

Brugarolas que tomó la iniciativa en el asunto.

El Ayuntamiento acordó de conformidad con lo propuesto por el Señor Gomez-Diers.

El Señor Gbater Garcia propone que se dé el nombre de Cascales a la calle que hoy enfrente del Seminario de San Fulgencio, por haber tenido allí su aula de Humanidades el ilustre Historiador de Murcia.

El Señor Escribano, sin oponerse, opina que la moción debe pasarse a la Comisión de Policía Urbana, como todas las de esta clase, para que designe la Calle que ha de llevar nombre tan ilustre.

El Señor Fayreix abunda en lo mismo, añadiendo que es una calle muy chica para que lleve un nombre tan grande.

Pase a informe de la Comisión, socios del Sr. Garcia Gbater para que se dé el nombre de "Cascales" a la calle que hoy enfrente del Seminario.

El Ayuntamiento acordó de conformidad a lo propuesto por el Señor Escribano.

Con lo que terminó la Sesión, firmando la presente acta los Señores concurrentes a la misma, después que yo el infrascrito Secretario, Certifico:

Jermaldó Canedo

Marcos Coata y Fariñez

José Gómez

Marcos García y Menor

Marcos

Marcos

Melior Santillán

Liquera

Marcos